

ABSTRAK

FAKTOR FAKTOR YANG MEMPENGARUHI LAMA MASA TUNGGU BAGI TENAGA KERJA TERDIDIK DI KECAMATAN KATIBUNG LAMPUNG SELATAN

**Oleh
Yuri Aprilia**

Adanya ketidakseimbangan antara jumlah angkatan kerja dengan besarnya kesempatan kerja mengakibatkan muncul masalah pengangguran tenaga kerja terdidik. Salah satu syarat memasuki pasar kerja adalah diperlukannya tingkat pendidikan yang dapat menunjang suatu pekerjaan tertentu. Pendidikan formal dianggap sebagai investasi yang berguna untuk meningkatkan produktivitas tenaga kerja. Semakin tinggi tingkat pendidikan seorang pekerja, maka semakin tinggi pula produktivitas yang dimilikinya. Dampak lebih jauh lagi akan mempengaruhi pertumbuhan ekonomi masyarakat. Masalah ketenagakerjaan terutama lama mencari kerja bagi tenaga kerja terdidik merupakan fenomena penting yang akan dipelajari dalam penelitian ini, terutama yang berkaitan dengan peningkatan pendidikan terhadap lama mencari kerja.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh variabel umur, pendidikan, pendapatan yang diinginkan, pengalaman kerja dan jenis kelamin secara individual maupun secara bersama-sama terhadap lama mencari kerja bagi tenaga kerja terdidik. Untuk mencapai tujuan tersebut, dalam penelitian ini menggunakan data primer dengan melakukan interview terhadap sampel yaitu sebanyak 100 responden. Penelitian ini dilakukan di Kecamatan Katibung Lampung Selatan. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi linear.

Hasil dari analisis regresi linear dalam penelitian ini menunjukkan bahwa dari lima variabel independen, empat variabel berpengaruh signifikan terhadap masa tunggu bagi tenaga kerja terdidik, sedangkan variabel pendapatan yang diinginkan tidak berpengaruh dan signifikan terhadap masa tunggu bagi tenaga kerja terdidik. Dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,507 berarti variabel umur, pendidikan, pendapatan, pengalaman kerja dan jenis kelamin mampu menerangkan 50,7 persen variasi lama masa tunggu, sedangkan sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti. Dari lima variabel yang diteliti, variabel pengalaman kerja merupakan variabel paling dominan dalam mempengaruhi masa tunggu bagi tenaga kerja terdidik di Kecamatan Katibung.

Kata Kunci : Faktor-faktor, Lama Masa Tunggu, Tenaga Kerja Terdidik.